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Mauricio Fernández, el “Tío Mau”, y Alcalde por cuarta ocasión de San Pedro Garza García, 
nos concedió esta entrevista en exclusiva para el Podcast Real Magazine.

¿Cuál se pudiera decir que es tu filosofía de tu vida?
Esta frase la he repetido 
toda mi vida. Desde niño, 
siempre he vivido al máximo, 
pretendiendo alcanzar todo 
mi potencial. Hace un año, 
estuve al borde de la muerte 
por el cáncer.

Mis amigos me decían: “Oye, si te dijeran que te vas 
a morir en un mes, ¿qué harías?” Yo respondía: “Voy 
a ver a mis padres todos los días y voy a llevar a mis 
hijos a pasear.” Aprendí a perderle el respeto a la 
muerte. Soy muy decidido, y los doctores creen que 
mucho de mi recuperación del cáncer se debe a mi 
actitud positiva ante la vida.

Eso es vivir a plenitud. Si me queda una semana, un 
mes o un año, lo que sea, lo voy a vivir con la misma 
intensidad.

¿Qué consejo le darías a los jóvenes?
¡Qué participen! No sabes a mí que gusto me da. A 
mí, quien me maneja mi imagen en redes sociales 
tiene 25 años. Lo que nos urge es que las nuevas 
generaciones participen, en lo que quieran pero que 
participen. 

Yo estoy haciendo un equipo con jóvenes, hasta 
ahorita a todos los que he invitado uno no pasa de 
30 años y los otros 3 no pasan de 40, es una buena 
combinación experiencia con juventud que es lo que 
vamos a tratar de hacer. 

Sobre La Milarca.
De la Milarca el diseño del gabinete se llevó tres 
años, con el más grande museógrafo que ha habido 
en México, Miguel Ángel Fernández. De Miguel 
su último proyecto fue La Milarca y la realidad de 
cuando lo ves te impresiona.

Vino la esposa del gran genio mexicano Francisco 
Toledo, yo tenía una gran amistad con Toledo, cuando 
ella entró al gabinete empezó a llorar, a ese nivel.

2.3 millones en TikTok, el “Tío Mau” 
me humanizó.
Mira, yo me considero una persona muy franca, 
muy abierta. Hay gente que me ve muy echado para 
adelante; tengo aproximadamente 2.3 millones de 
seguidores en TikTok con una actividad impresionante 
con todo tipo de edades y bueno yo me veo como el 
“Tío Mau” y ahí échenle lo que quieran. 

Donde sea me paran, en las gasolineras y me dicen 
“Tío Mau”, me da mucho gusto.

¡Escanea el código!
Para comprar tus 
entradas.
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Yo no sabía que era tan difícil entrar a las redes sociales, 
porque la realidad no mucha gente anda en los millones.

La verdad, es que eso del “Tío Mau” me humanizó, 
porque antes me veían como Mauricio, ahora soy el 
“Tío Mau”, me brindó una cercanía con la gente como 
parte de la familia, lo veo muy bonito.

¿Qué sigue para Mauricio Fernández?
Ahora traigo la “tracalada” de construir una locura en la 
Isla del Padre, una casa para mí, rodeada de agua, una 
península espectacular.  Es eso mi nuevo proyecto, irme 
a la Isla del Padre.     

Se despide el Tío Mau: Sobrinas, sobrinos, ¡un abrazote!  
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Con energía y entusiasmo 190 nicolaítas se unieron 
al reto de mejorar sus hábitos diarios y ser parte de 
la novena generación de “Adiós Gordito”, concurso 
del Gobierno de San Nicolás que ha logrado bajar 
más de una tonelada entre sus participantes. 
 
En la pista de la Unidad 
Deportiva Osvaldo Batocletti 
(antes CEDECO), el Alcalde 
Daniel Carrillo Martínez, se 
reunió con los participantes 
de novena edición, para 
alentarlos a cumplir con 
el programa de activación 
que les brindará un cambio 
en sus vidas más allá del 
aspecto físico, ya que el 
requisito es que deben 
pesar 100 kilos o más. 
 
“Es un programa de cambio de hábitos y que se 
incrusta dentro de la familia, porque el cambio de 
hábito, además de la actividad física, el ejercicio 
que hacen las personas… hay un seguimiento en 
lo que comen para ver la regulación de calorías y 
que se dé la pérdida de peso”, indicó el munícipe. 
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La novena generación de “Adiós Gordito” no 
sólo sumará los primeros kilos de la segunda 
tonelada, sino que, además, los tres participantes 
que cumplan con las métricas y logren bajar más 
peso durante los cuatro meses del reto, podrán 
ser acreedores a 5 mil pesos y 6 meses gratis 
en el gimnasio de su preferencia en la ciudad. 
 
Cabe señalar que este programa que hasta el momento 
acumula mil 300 participantes, brinda asesoría de 
especialistas de la salud completamente gratis, es 
decir, que cuentan con un coach de entrenamiento 
físico, nutriólogo y coach emocional para lograr la meta. 

 
Además, Carrillo señaló que cualquier persona 
puede unirse a los entrenamientos deportivos que se 
realizarán los lunes y miércoles en las instalaciones 
del CEDECO de 19:00 a 20:00 horas y los miércoles y 
viernes en la Unidad Deportiva Mario J. Montemayor 
de 18:00 a 19:00 horas.

SE UNEN 190 NICOLAÍTAS A 9° GENERACIÓN DE “ADIÓS GORDITO”
 
Agosto 2024
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México es un país altamente atractivo para las 
inversiones en los sectores industriales y de 
manufactura, el papel que estas industrias ejercen 
en nuestro país es de suma importancia; ya que 
son los sectores que más empleos generan, y que 
más derrama económica proveen, en América del 
Norte por su posición geográfica y económica, 
México sobresale de forma natural para ser el país 
maquilador de la zona por su mano de obra calificada 
y más económica, esto permite a las empresas 
Norteamericanas y Canadienses bajar sus costos de 
producción y poder así ser más competitivos.

La industria maquiladora y manufacturera de 
exportación ha sido declarada un pilar del desarrollo 
económico durante los últimos 40 años, ya que genera 
no solo fuentes de empleo, sino inversiones que 
benefician a todos los mexicanos, y que ha permitido 
también generar un mayor desarrollo tecnológico, 
una participación creciente en los mercados 
internacionales y una capacitación constante para 
los trabajadores que se emplean en este tipo de 
industrias.

Las empresas maquiladoras y manufactureras, 
conocen los requisitos que deben cumplir para 
importar y que son diversos, uno de los principales 
es estar inscritos en el padrón de importadores 
y, en su caso, en el Padrón de Importadores de 
Sectores Específicos (en donde es posible importar 
bienes específicos, como: productos siderúrgicos, 
automotriz, calzado, textiles, hidrocarburos, entre 
otros, y donde se genera un registro de importación 
especial) a cargo del Servicio de Administración 
Tributaria, el padrón de importadores es un registro y 
funge como la autorización para importar.

Recordemos que en México las contribuciones que 
deben contemplar las empresas importadoras son 
las siguientes: el Impuesto General de Importación 
(arancel), Impuesto al Valor Agregado (IVA), Impuesto 

Sobre Automóviles Nuevos (ISAN), Impuesto Especial 
sobre Producción y Servicios (IEPS), Derecho de 
Trámite Aduanero (DTA) y Derecho de Almacenaje. 

En años recientes el Gobierno mexicano ha creado 
diversos programas para la promoción de las 
exportaciones e importaciones, siendo de gran 
beneficio para las maquiladoras por la gran relación 
entre el desarrollo manufacturero y el de los productos 
mexicanos.

Uno de ellos es el Programa IMMEX (Programa de la 
Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios 
de Exportación) que es un instrumento de fomento 
a las exportaciones que puede ser utilizado por 
las empresas que importen mercancías de manera 
temporal y que realicen un proceso industrial o de 
servicio destinado a la elaboración, transformación 
o reparación y/o a la prestación de servicios de 
exportación, difiriendo el pago del Impuesto General 
de Importación, del Impuesto al Valor Agregado y, en 
su caso, de las cuotas compensatorias.

Muchas empresas tienen la idea errónea de que, en 
cuanto obtengan su autorización al programa IMMEX 
dejarán de pagar aranceles, cuotas compensatorias 
e impuestos como el IVA y el IEPS, pero es 
conveniente que conozcan que este programa deber 
ser complementado con algunos otros programas 
o certificaciones, a fin de verdaderamente reducir o 
exentar aranceles, o bien, evitar el pago del IVA, tales 
como un PROSEC, una Regla Octava, una certificación 
OEA o la Certificación IVA e IEPS.

El Registro en el Esquema de Certificación de 
Empresas en la Modalidad IVA-IEPS, permite a 
las empresas IMMEX obtener un crédito fiscal 
equivalente al 100% de la cantidad que deban pagar 
por concepto de estos 2 impuestos (IVA e IEPS) en 
todas sus importaciones temporales, por lo anterior 
lo que antes se lograba solamente con un IMMEX, hoy 
se consigue conjuntando un programa IMMEX más 
una Certificación IVA-IEPS.

La gran ventaja que brinda a las empresas el contar 
con estas certificaciones son muchas, pero la 
principal de ellas definitivamente consiste en razones 
de flujo pues, aunque el IVA o el IEPS a pagar por 
dichas importaciones temporales siempre se va a 
determinar, este no será pagado, es decir, la empresa 
obtiene un crédito fiscal y se lo va a deber al SAT y, cada 
vez que realice una exportación relacionada con las 
importaciones que dieron origen al crédito, el importe 
correspondiente al impuesto se va a descargar (será 
descontado) de dicho crédito.

Cambios e impacto específico de las 
RGCE 2024 a la Certificación IVA-IEPS
Jeandelhi Romeroll
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“ESTOY MUY 
CONTENTA Y CREO 
QUE SE DEMOSTRÓ 
QUE PODEMOS SER 
MUJERES JÓVENES 

Y TENER BUENAS 
PROPUESTAS PARA 

UN MUNICIPIO 
COMO SAN PEDRO 

GARZA GARCÍA”

E
P
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Estoy muy contenta con mi desempeño, con lo 
que viví, hice mi mayor y mi mejor esfuerzo con 
todas las propuestas que son muy enfocadas hacia 
el poniente, donde vemos que es el área que tiene 
mucha más oportunidad de crecimiento en San 
Pedro. 

“CONSTRUYENDO UN SOLO SAN PEDRO” mucha 
gente no sabe que vivimos en un municipio que 
tiene una brecha de desigualdad muy importante, 
la gente escucha San Pedro Garza García no 
solamente a nivel estatal sino a nivel nacional y dicen 
el municipio más rico de México, los empresarios 
más grandes están ahí, las plazas comerciales más 
grandes están ahí etc.; pero la realidad es que la 
brecha de desigualdad es tan importante y es tan 
triste que pasas un parque y te das cuenta de que 
vives en un municipio totalmente dividido, a mí me 
ha tocado ir a recorridos y que gente me dice yo 
preferiría que de este lado se llamara “Garza García” 
y del otro lado se llamara a “San Pedro” o que fuera 
un municipio alterno por qué no llega la misma 
ayuda que llega a la otra parte del municipio.

SAN PEDRO PASÓ DE SER EL MUNICIPIO MÁS 
SEGURO DE MÉXICO AL LUGAR 24 DE PERCEPCIÓN 
DE SEGURIDAD.  

La gente se siente insegura de vivir en San Pedro, 
Tú ves por ejemplo otros municipios aquí como 
Escobedo que se quedó en una percepción de 
inseguridad, vamos a llamarle tablas y te vas a 
un municipio que es el municipio más rico de 
Latinoamérica Y ves que la gente que vivimos ahí se 
siente insegura, Entonces esto es englobando todo 
el municipio sobre todo en el área poniente donde el 
índice delictivo es mucho más alto la gente se siente 
insegura, la gente me pide seguridad.
San Pedro necesita más patrullas, necesita policía 
confiable, necesita que los controles de confianza 
que les apliquemos a la policía sean efectivos para 
que pueda ser la policía ahora sí nuevamente 
efectiva. 

“EL TEMA DEL TRANSPORTE PÚBLICO NO ES 
UN TEMA MUNICIPAL, PERO TENEMOS QUE 
ENCONTRAR ALTERNATIVAS PARA MEJORARLO.”

Una propuesta son los camiones eléctricos que ya 
fueron probados en otros estados de México que 
aparte de ser eléctricos pues ayudan también al 
medio ambiente son mucho más económicos. Y 
podemos aumentar el tema de transporte público 
para toda esta gente que lo necesita y no nada 
más para la población flotante que llega a nuestro 
municipio, sino también la gente que no tiene los 
recursos para tener una automóvil propio.

Mucha gente entra al municipio a trabajar, mucha 
gente viene a las plazas comerciales a los restaurantes 
a cualquiera de las actividades recreativas que 
pueden hacer en nuestro municipio y eso ocasiona 
que nos saturamos de tráfico.

¿Qué opinas de Claudia Sheinbaum?

CLAUDIA SHEINBAUM ES UNA MUJER QUE 
ADMIRO MUCHO ES UNA MUJER QUE TIENE UNA 
ENTEREZA Y LA GENTE QUIERE QUE SIGA LA 
TRANSFORMACIÓN EN MÉXICO Y QUE PODAMOS 
LLEGAR AL SEGUNDO PISO DE LA CUARTA 
TRANSFORMACIÓN.  

QUEREMOS QUE SIGA LA TRANSFORMACIÓN 
QUEREMOS QUE LA TRANSFORMACIÓN LLEGUE A 
SAN PEDRO GARZA GARCÍA 

Queremos cerrar esa brecha de desigualdad que 
existe en nuestro municipio, apoyar a toda esa gente 
que lo necesita y que volvamos a tener la seguridad 
que teníamos antes, queremos volver a ser el 
municipio más seguro de México y esto solamente 
se va a conseguir con coordinación del estado con 
el gobierno Federal eso es lo que necesita San Pedro 
Garza García necesitamos mejorar la movilidad y 
necesitamos que a más jóvenes como yo, nos den la 
oportunidad de estar al frente de una alcaldía.
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A continuación, se presentan 10 puntos positivos de su gestión:

Reducción de la delincuencia: Bukele ha 
implementado políticas de seguridad pública que 
han logrado reducir la tasa de homicidios en un 60% 
en comparación con el año anterior a su llegada al 
poder.

Mejora en la infraestructura: Su administración 
ha invertido en la construcción y renovación 
de carreteras, puentes y otros proyectos de 
infraestructura que han mejorado la conectividad y 
facilitado el comercio.

Apoyo a la educación: Bukele ha implementado 
programas para mejorar la calidad de la educación, 
como la entrega de tabletas digitales a estudiantes y 
la creación de nuevos centros educativos.

Fomento de la economía: Su gobierno ha 
implementado políticas para atraer inversión 
extranjera y fomentar el crecimiento económico, 
lo que ha generado un aumento en el empleo y la 
producción.

Lucha contra la corrupción: Bukele ha tomado 
medidas enérgicas para combatir la corrupción, 
incluyendo la creación de una comisión 
anticorrupción y la implementación de políticas de 
transparencia.

Mejora en los servicios públicos: Su administración 
ha trabajado para mejorar la calidad de los servicios 
públicos, como la electricidad, el agua y la salud.

Apoyo a la salud: Bukele ha implementado 
programas para mejorar la atención médica, 
incluyendo la creación de nuevos hospitales y la 
entrega de medicamentos gratuitos.

Fomento del turismo: Su gobierno ha implementado 
políticas para fomentar el turismo, lo que ha 
generado un aumento en la llegada de visitantes y 
una mejora en la economía local.

Mejora en la seguridad ciudadana: Bukele ha 
implementado políticas para mejorar la seguridad 
ciudadana, incluyendo la creación de una policía 
comunitaria y la implementación de programas de 
prevención del delito.

Liderazgo en la región: Bukele ha demostrado 
ser un líder regional, trabajando en la cooperación 
con otros países de Centroamérica para abordar 
desafíos comunes como la seguridad y el desarrollo 
económico.

1

2

3

4

5

6
7

8

9

10

Es importante mencionar que, como en cualquier gestión, también hay críticas y desafíos que enfrenta el 
presidente Bukele, pero estos 10 puntos destacan algunos de los logros positivos de su administración.

AQUÍ LES COMPARTO UNOS DATOS DE BUKELE QUE TAL VEZ NO CONOCÍAS. 

- Edad: 41 años (nacido el 24 de julio de 1981)
- Ocupación: Político y empresario
- Partido político: Nuevas Ideas (fundador)
- Religión: Cristianismo evangélico
- Familia: Casado con Gabriela Rodríguez, con 
quien tiene una hija llamada Layla
- Educación: Estudió administración de 
empresas en la Universidad Centroamericana 
José Simeón Cañas
- Antecedentes políticos: Fue alcalde de San 
Salvador (2015-2018) y diputado en la 
Asamblea Legislativa (2019)

- Líder del partido Nuevas Ideas, que ganó las 
elecciones presidenciales en 2019
- Conocido por su estilo de comunicación 
directa y su uso activo de las redes sociales
- Ha implementado políticas de seguridad 
pública y lucha contra la corrupción
- Ha recibido reconocimientos internacionales 
por su liderazgo y políticas
- Ha sido objeto de controversias y críticas por 
su estilo de gobierno y algunas de 
sus decisiones políticas.
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Cada vez falta menos para que P1HARMONY 
conozca a P1ECE de LATAM por primera vez.

Los chicos estarán visitando LATAM por primera vez 
como parte de su tour “P1USTAGE H: P1ONEER”, 
visitando los países de Puerto Rico, Colombia, 
Ecuador, Brasil, Chile y México, P1ECE de México 
podrá disfrutar de “Siren” en 2 ciudades, Monterrey, 
N.L. este 28 de Julio en Auditorio Pabellón M y Ciudad 
de México el 30 de Julio en Frontón México.

En Monterrey los boletos ya están a la venta en las 
taquillas del Auditorio Pabellón M (sin cargos por 
servicio) y en línea en www.ticketmaster.com.mx.

Para adquirir los paquetes con beneficios VIP que 
pueden incluir desde póster autografiados, photocards 
hasta acceso a soundcheck y fotos grupales ve a 
kpoptickets.com

Aquí te dejamos un poco sobre quiénes son estos 
talentosos chicos para que estés listo antes de sus 
próximos conciertos.

P1HARMONY significado:

“P” significa “Plus”, “1” representa un factor indefinido 
y la palabra “Harmony” significa “Armonía”, el nombre 
del grupo significa que crearán armonías únicas y al 
combinarse con un número infinito tienen un sin fin 
de posibilidades.

¿Qué significa P1ECE?

Es el nombre oficial del fandom el cual significa 
“última pieza” dando a entender que sus fans son el 
complemento faltante para crear la armonía perfecta.
Aquí te dejamos sus redes sociales para que conozcas 
su música y más info sobre los chicos.

¿Quiénes son P1HARMONY?

El grupo está conformado por 6 integrantes: 3 
coreanos, 1 canadiense, 1 neozelandés y 1 japonés, 
pertenecen a la agencia FNC Entertainment. El 
grupo fue presentado a través de la película “P1H: 
The Beginning of a New World” el 27 de agosto de 
2020 y su debut oficial fue el 28 de octubre del 
2020 con “Siren” su primer sencillo del mini álbum 
DISHARMONY: STAND OUT.

Integrantes:

Stephen Yoon: Líder, Vocalista y Bailarín
Choi Tae-Yang: Vocalista principal y Bailarín
Choi Ji-Ung: Vocalista, Rapero y Bailarín
Hwang In-Tak: Rapero y Bailarín principal
Haku Shota: Rapero y Bailarín
Kim Jong Seob: Maknae, Rapero principal y 
Bailarín 
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ENTREVISTA EXCLUSIVA CON
 

BENJAMÍN CLARIOND
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¡Escucha el podcast 
completo aquí!

¿Hay vida en el PRI?
“La única manera de salir adelante es participando”.
Tengo muchos años de haber entrado al PRI, cuando 
tenía 19 años creamos la Liga de Empresarios 
Nacionalistas y ha cambiado totalmente, pero 
había cambiado para bien y ya nos regresamos. 
Anteriormente al regidor de Hualahuises lo escogían 
en el Distrito Federal (ahora CDMX), lo hicimos 
cambiar, a que lo escogieran aquí en Nuevo León y 
ahora con “Alito” (Alejandro Moreno) ya se regresó de 
nuevo a que se tiene que palomear en la Ciudad de 
México. 
Yo sigo creyendo que la única manera de salir 
adelante es participando; tenemos que decirle a gente 
que necesitamos que participar o sino nos “carga el 
payaso”.
Cuando cumplí 54 años yo hubiera querido volver a 
ser Gobernador pero las decisiones de aquel entonces 
no se vieron y nos fuimos en caída libre.

“Yo no me voy a salir del PRI hasta que me saquen con 
“las patas” por delante”.
Yo estoy convencido de que los partidos tienen que 
renovarse para poder salir adelante, ahorita todos están 
quemados pero no muertos, todavía. Yo no me voy a 
salir del PRI porque no quiero que al rato digan “otro 
chapulín”, yo no me voy a salir hasta que me saquen 
con “las patas” por delante o que me quisiera correr 
y si me quisieran 
correr por decir lo 
que pienso pues 
que me corran pero 
no me voy a salir.  

¿Han intentado 
correr a Benjamín 
Clariond del PRI?
No se han atrevido 
todavía pero hace tres años cuando recién cambió 
los estatutos (“Alito”) del partido a través de un zoom 
que aquel entonces no le entendía más que Steve 
Jobs para meterte al zoom. Hizo una asamblea con 
unos notarios y cambió los estatutos del partido, ahí 
muchos nos inconformamos; yo firme le puse una 
“lanita” y salió un desplegado a nivel nacional pidiendo 
a “Alito” que se fuera, funcionó y ahora se hizo otro 
grupo pidiendo a “Alito” que no se reeligiera. Yo creo 
que desgraciadamente no es eterno “Alito”.
 
 

¿El PRI tendrían que ir por “Benjas” para que le digan 
a la gente: ese es el PRI que yo quiero?
La verdad yo creo que necesitamos que los partidos 
recuperen su momento para que podamos cambiar, 
vamos enfilados al precipicio, el país como tal.
Aparte si quieres voltear a ver priistas voltea a 
Morena ahí están todos, nada más se llevaron a los 
malos, bueno, no todos porque Abel no es tan malo. 
Rubén Moreira es muy amigo mío y yo he tenido 
muchas pláticas con él acerca del PRI nacional pues 
donde él dice que sí pero nada más entre tú y yo en el 
café, pero francamente él es una magnífica persona 
y yo creo que él pudiera ser un buen líder dentro del 
partido. 

¿La reforma judicial del 
INE ya es irremediable?
Lo mejor para arreglar el 
Poder Judicial, la única 
manera de arreglarlo es 
que al juez o magistrado 
que esté más metido en 
raterías, ese lo agarras 
lo metes al “bote” y al día siguiente todos los que 
estén mal se alinean y ya olvídate del pasado y que 
se alineen a la derecha. Esa es la única forma de 
arreglarlo porque imagínate tener a uno muy popular, 
nada más por su popularidad ser magistrado, pues 
no. No puede ser, no nos podemos manejar así. Tiene 
que ser por conocimientos no por popularidad.

¿Nuevo León es superior a Samuel?
Nuevo León es superior a López, a todos, a Claudia.
A mí me preocupa mucho Samuel, que tiene pleitos 
con la Federación, tiene pleitos localmente y todavía 
no hay manera que veamos de dónde está sacando 
tanta “lana”, no para las obras.
Definitivamente el estado, el país está ensimismado, 
ahorita por ejemplo los extranjeros se están 
retrayendo, no los que ya empezaron pues esos 
ya metieron parte de la “lana” pero quitar el Poder 
Judicial y ponerlo en simpáticos y/o que pudieron 
comprar su posición. Van a comprar para reponerse 
lo que se gastaron en la campaña y luego López sale: 
bueno, que sea por rifa.  

Obras destacadas durante su sexenio como 
Gobernador de Nuevo León.
El túnel de la Loma Larga lo diseñó Sócrates, lo 
concluí yo y lo pagó Fernando. Pero como alcalde 
de Monterrey el mejor paso desnivel y que no se 
ha inundado pese a las lluvias y los ciclones, es el 
de Las Torres y la Carretera Nacional, que ese tenía 
tres pisos y fue donde cambió el sistema de drenaje 
gracias al ingeniero César Lazo.

CLARIOND
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Activista o luchador social.
Yo me defino como una persona que está viviendo 
al máximo su vida, al inimaginablemente mil por 
ciento, y que intento hacer el bien. Si tú lees mis redes 
sociales, a mí en 50 años de vida nunca me han visto 
que me hayan puesto ahí, tú hiciste, tú robaste o tú 
dijiste mentiras. 

Ah, claro, que de chavo, pues fui un chavo, pues 
como muchos de mi época de los ochentas, rebelde, 
peleonero, y bueno, pues por eso estuve tres años en 
el ejército, en Wentworth Military Academy, tuve el 
gran honor de que mis padres me pudieran financiar 
esa maravillosa experiencia, estuve séptimo, octavo 
y noveno.

Desde el 2012 caminando en las calles de 
Monterrey.
Como en el 2012 empecé, fíjate lo que hacíamos, 
íbamos al mercado de abastos y comprábamos 
la comida del siguiente día y nos íbamos. Todo en 
perfecto estado, hacíamos bolsas, mis hijos, mi mujer, 
un grupo de amigos y familias, hacíamos bolsas con 
papa, jitomate, cebolla, lechuga; nos íbamos a las 
colonias, las entregábamos y empecé a hacer ruido 
y pues como yo tenía la base publicitaria tan grande 
que fue Big Brother y después que fue Irma Serrano, 
cualquier cosa que yo hacía los medios de inmediato 
querían saber qué está haciendo “El Pato”. 

Entonces di un cambio radical, entendí que si yo tenía 
el poder de los medios, que no lo tiene cualquiera, o 
sea, el favor de que los medios te cubriera, pues había 
que usarlo para cosas positivas.

Todo lo empecé a utilizar para cosas positivas y en 
el 2015, después de tanto movimiento, me busca el 
dirigente del Partido del Trabajo, el Profesor Alberto 
Anaya y me dice, ¿le interesaría participar por 
Monterrey? Le dije, por supuesto que sí. Ya estaba 
listo, bueno, nunca está uno listo, ¿verdad?, siempre 
sigue uno preparándose.

En el 2015 participé por primera
vez por la alcaldía de Monterrey.
No puedo decir exactamente cómo me inicié en la 
política y en el servicio público, pero fue en 2015 
cuando participé por primera vez en la contienda por 
la alcaldía de Monterrey. Así comenzó mi camino, y 
desde entonces he seguido luchando y trabajando por 
la gente de Monterrey.

Diferencias entre Big Brother y La Casa de los 
Famosos.
Es distinto, La Casa de los Famosos está producida, 
nosotros no estábamos producidos.
A comparación de Big Brother 2, nosotros no sabíamos 
lo que estaba pasando afuera. No sabíamos qué horas 
eran. A nosotros nos mataban de hambre.

Si yo no entregaba 17 litros de leche en la mañana y 
15 litros de leche en la noche de la vaca todos los días 
(me dio tendinitis en las dos manos, me infiltraron), si 
yo no llevaba la leche al confesionario, no había leche 
para mis compañeros, era una comunidad.
 
Big Brother, para el conocimiento de la inmensa 
mayoría o de mucha gente o de los chavos que no 
lo conocieron. Bueno, primero, a Big Brother se 
inscribieron un millón 750 mil mexicanos y fui el 
primer elegido. 

Entonces, sí, fue una experiencia extraordinaria, 
maravillosa, que lo único que me dejó fue 
enriquecimiento personal y crecimiento como ser 
humano. 

Por donde le busquen, el Pato está limpio.
Nosotros desde 1985, hacemos block y vendemos 
cemento en distintas partes del país. Tenemos 
bloqueras en Quintana Roo, Yucatán y aquí mismo 
en Apodaca. Somos empresarios y estoy al corriente 
en todo, por eso a mí no me pueden buscar nada, yo 
tengo 10 años de no comprar una sola propiedad.
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¡Escanea el código! 
Y escucha directo 
este episodio

A mí, por donde le busquen, el “Pato” está limpio, 
eso es lo importante. Es lo bonito, que yo les puedo 
platicar a las personas, no le debo nada a nadie más 
que el compromiso que tengo con la sociedad, porque 
yo siento que nací en una posición privilegiada y no 
me puedo ir de este mundo sin regresarle a la vida un 
poco de lo tanto que me dio sin merecerlo, ese es el 
“Pato” Zambrano.

El “Pato” Zambrano, su familia e ideales.
Tengo tres hijos; dos niños y una niña. Pato, 
María Jimena y Gabriel. Mi familia 
es una familia como la tuya y como la 
de todos. Para mí todos los días es 14 
de febrero, es decir, día del amor y 
la amistad, me salgo a caminar, 
escucho a las personas, aprendo 
mucho, abrazo mucho. Somos finitos, 
no tardo en morirme, es algo 
que es inevitable.
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Así pues, el reto más importante que enfrentamos 
los médicos para el correcto ejercicio de nuestra 
profesión, es el poder estar a la vanguardia de la 
información mundial, el estar capacitados para la 
aplicación de las cirugías de última generación y el 
poder implementar los tratamientos de actualidad y 
que serán el futuro buscando permanentemente, el 
dar resultados que cumplan con los estándares de 
calidad mundial.

Hoy en día, ello implica el haberse especializado 
en la medicina personalizada para atender a cada 
paciente como único, sino que debemos de ser 
expertos en el uso de Inteligencia Artificial (IA) y 
de sus poderosas herramientas, para la atención 
de cada paciente, en cada paso de la prevención 
de enfermedades, de las atenciones primaria, 
secundaria, terciaria y de cuarto nivel de atención 
médica, siempre en busca de la excelencia en la 
práctica médica.

Les propongo que hagamos un ejercicio que nos 
ayude a comprender, como el ejercicio de la medicina 
está cambiando  más rápidamente de lo que 
tradicionalmente lo hacía, gracias a la utilización de 
la Inteligencia Artificial (IA) en los grandes centros 
de generación de conocimiento médico básico, 
clínico, farmacológico, de imagen, de prótesis, 
de órtesis y de procedimientos quirúrgicos en el 
mundo.
Hagamos este ejercicio, respondiendo a algunas 
preguntas básicas… precisamente, apoyados en la 
Inteligencia Artificial.

La vida, desde la concepción hasta la muerte, en un 
continuo proceso de intensa e inexorable adaptación, 
que nos permite el sobrevivir en nuestro entorno, desde 
el primer traumático evento que enfrentamos en vida, 
como lo es el nacimiento; posteriormente, el convivir 
con el resto de los miembros de nuestra raza humana, 
así como con el resto de los habitantes de la flora y 
fauna que componen el ambiente que nos rodea. Para 
adaptarnos, hay que hacer todo lo que se encuentra 
a nuestro alcance: ayuda de terceros, aprendizaje 
empírico, aprendizaje científico, experiencia, vivencias 
personales y sobre todo, capacidad para entender, 
asimilar y aplicar esos conocimientos, a nuestro eterno 
proceso de adaptación.

En mi caso particular, a mis 58 años de edad, he tenido 
la fortuna de contar con esos elementos para tratar de 
adaptarme lo más rápida y fácilmente posible, pero sin 
duda, fueron mis grandes asesores para incrementar 
mi capacidad de adaptación a mi entorno y a la vida, 
quienes han dejado una huella profunda: mi madre, 
María Teresa Salazar Escamilla, mi padre Guadalupe 
Evaristo Cedillo Garza, mis hermanos, mis maestros, mi 
institución universitaria, mis amigos, mis compañeros 
de profesión, mis pacientes.

Así mismo, tengo el privilegio de tener más de 26 años 
de practicar la docencia, como profesor universitario de 
pregrado y posgrado, en la Universidad Autónoma de 
Nuevo León. Y el haber estudiado en ésta mi alma mater 
y en el extranjero, en los Estados Unidos de América. 
Como se imaginarán, esta parte de la historia de mi vida, 
que es igual a la de Ustedes, ha requerido de grandes 
y constantes procesos adaptativos, para amoldarnos a 
diferentes escenarios, idiomas, grupos sociales, usos, 
costumbres, formas de enseñanza, idiosincrasia de los 
pacientes y en general, de sociedades socioculturales y 
socio demográficas diferentes.

LA IA EN LA SALUD
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Desde tiempos inmemoriales, el matrimonio 
ha sido un rito de pasaje y una institución legal 
fundamental en diversas culturas. Sus orígenes se 
remontan a la antigua Mesopotamia, donde hace 
aproximadamente 6000 años se documentaron 
los primeros registros escritos sobre este 
tema en tablillas de arcilla. Estos documentos 
detallaban los derechos y responsabilidades de 
los cónyuges, incluyendo disposiciones sobre la 
fidelidad y sus consecuencias.

Después, fueron los antiguos egipcios 
quienes desarrollaron el concepto de 
matrimonio legal como lo conocemos hoy en 
día. A lo largo de los siglos, el significado y 
la práctica del matrimonio han evolucionado 
enormemente, reflejando los valores, 
creencias y estructuras sociales de cada 
época y lugar.

LA EVOLUCIÓN 
DEL MATRIMONIO
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Hoy en día, estos conceptos siguen mutando de una manera muy 
significativa, pues la constante adaptación a las creencias de la 
sociedad, responsabilidad y el tipo de vida ha hecho que tengamos una 
conceptualización diferente y diverso del Matrimonio.

Así como sociológicamente han cambiado el matrimonio desde su 
conceptualización, también las Bodas están cambiando, que es esta 
celebración la consumación ante la sociedad la unión de dos personas.

Pues las experiencias que se viven y vivirán en los próximos años nos 
ha llevado a la cuarta re-evolución de las Bodas, lo que hoy llamo Bodas 
4.0.

Estamos viviendo Celebraciones con atención por inteligencia 
artificial, decoraciones apoyadas en realidad aumentada, y una gran 
singularización a través del uso de la big-data para la personalización 
de platillos que ha aumentado la experiencia de los invitados en las 
Bodas.

Las bodas hoy en día demandan crear espacios 
itinerantes, que se transforman a gusto de los novios, para 
crear un momento único e irrepetible de arquitectura, y 
no solo eso, sino hasta la creación de bebidas, alimentos, 
esencias y hasta música, que al conjuntar este grado de 
personalización, les llaman Bodas de Autor.

El nivel de especialización de servicios es de alto grado 
técnico, hoy en día un Wedding planner enfrenta retos 
de diversas materias y profesiones, desde la gestión de 
proyectos, filosofía, floristería, gastronomía, ingeniería 
civil, diseño de interiores, leyes, administración, 
protección civil, moda, comunicación, hasta complejos 
temas de Inteligencia artificial, entre otros. 

Estos retos sociales y de eventos están transformando 
nuestra sociedad, y la Industria de Turismo de Romance 
se tiene que adaptar a este paso acelerado, y por ellos 
vamos a revelar la incertidumbre del rumbo de las 
bodas, criticarlos, enaltecerlos, pero sobre todo conocer 
en esta columna edición tras edición su impacto en la 
sociedad, lo invito a este viaje sin retorno de una aventura 
maravillosa. Nos leemos muy pronto. 

SAIT
VILLARREAL

@YOELPLANNER @MEDECLAROSARO

FUNDADOR DE 
SARO WEDDING PLANNER
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PEPE 
BENAVIDES
Humanista de izquierda y petista

¿Quién es Pepe Benavides? 

Tengo 54 años, soy economista y tengo estudios en 
Democracia y temas parlamentarios; actualmente 
soy Diputado Federal por el Partido del Trabajo en 
el Distrito 2 de la alcaldía Gustavo A. Madero y la 
Cuauhtémoc.
Me considero humanista, defensor del medio 
ambiente, de izquierda, petista y sobre todas las 
cosas, amo a México y a mi gente.

Ya eres Diputado Federal ¿qué significa este triunfo 
para ti? 
Pusimos fin a la guerra que habían puesto nuestros 
opositores a la clase trabajadora. 
Gracias al trabajo que han hecho nuestras compañeras 
y compañeros del PT, ahora las y los trabajadores 
tienen un mínimo de 12 días de vacaciones al año 
garantizados y el salario es más alto; seguiremos 
esta misma línea, presentando iniciativas donde se 
garanticen los derechos de las y los ciudadanos. 

¿Cuáles son tus principales ejes de trabajo para 
presentar iniciativas en el Congreso de la Unión?

Trabajar a favor del cuidado del medio ambiente, que 
es también trabajar a favor de todas y todos. 
Vamos a promover albergues libres de violencia, 
donde no se sacrifiquen animales y en donde se lleven 
a cabo campañas de vacunación y esterilización para 
animales de compañías y otros servicios veterinarios.

¿Qué mensaje le quieres decir a la gente?

Creo en la fuerza y sabiduría del pueblo. Estoy seguro 
que vamos a seguir avanzando en reformas que 
empoderen a las y los trabajadores de México. 
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RECONOCE
SAMUEL A
ATLETAS
El Gobernador del Estado, Samuel 
Alejandro García Sepúlveda 
entregó reconocimientos a 
deportistas y entrenadores que 
representaron a Nuevo León 
en los Juegos Olímpicos de 
París 2024; y anunció el Fondo 
“Ascendiendo Siempre” AS para 
los atletas de alto rendimiento.

Acompañado de la directora del Instituto Estatal 
de Cultura Física y Deporte (INDE), Melody Falcó, 
el Mandatario estatal elogió a los deportistas y 
en entrenadores que con sus logros pusieron de 
nueva cuenta el nombre de Nuevo León en alto, y lo 
posicionan en el primer lugar en todos los órdenes.

“Quiero decirles que así como Nuevo León es un 
estado que rompe récords en empleo, en inversión, 
en abrir empresas, en exportaciones pues hoy puedo 
decir con mucho gusto que también es un estado que 
rompe récords en medallas y en atletas olímpicos y 
eso es gracias a ustedes”, expresó.

“Estamos muy orgullosos porque compitieron con los 
mejores, cada uno en su disciplina pues sacó lo mejor 
de sí y por eso hoy pues lo que Nuevo León lo menos 
que puede hacer es agradecerles, premiarlos para Los 
Ángeles y las Olimpiadas que vienen.”

“Vamos a darles mucho seguimiento y mucha 
difusión a sus logros, porque ustedes inspiran a lo 
más importante de este estado que son nuestros 
niños y nuestras niñas, ustedes tienen un don que 
bien comunicado y bien reconocido va a inspirar a 
muchos niños y niñas de Nuevo León a irse por la 
vía del deporte que es la mejor ruta para un camino 
seguro y de éxito”, apuntó.

Melody Falcó presentó un informe de los resultados 
de los atletas de Nuevo León en los Juegos Olímpicos 
de París 2024; y detalló la conformación del Fondo 
“Ascendiendo Siempre” AS que se destinará a la 
preparación de los atletas de alto rendimiento en 
futuras competencias olímpicas.

“Queremos cada vez impulsar a más atletas, a más 
talento que hay aquí en Nuevo León y ojalá que en 
las próximas Olimpiadas pues podamos subir ese 
número de 15 y sobre todo en Brisbane (2032) porque 
sabemos que esto es a largo plazo”, manifestó.

“Es un fondo para los atletas de alto rendimiento 
para que pueda garantizar la preparación de nuestros 
atletas rumbo a Los Ángeles 2028 y Brisbane 2032.”

Además del reconocimiento, a los atletas en general 
se les entregó un estímulo económico de 100 mil 
pesos; y 300 mil para lo que obtuvieron medalla de 
bronce; y 500 mil para los que alcanzaron medalla de 
plata.

El pasado mes de julio se realizaron los Juegos 
Olímpicos de París 2024, a los que acudió la 
delegación de Nuevo León integrada por 15 atletas 
elite de alto rendimiento en las disciplinas de 
atletismo, bádminton, canotaje, ciclismo, clavados, 
ecuestre, natación y remo.

Deportistas reconocidos:
• Victoria Velasco Fuentes, Ciclismo.
• Uziel Aarón Muñoz Galarza, Atletismo.
• Randal Willars Valdez, Clavados.
• Osmar Olvera Ibarra, Clavados.
• Luis Ramón Garrido Esquivel, Bádminton.
• Kevin Berlín Reyes, Clavados.
• Kenia Guadalupe Alanís Morales, Canotaje.
• Juan Manuel Celaya Hernández, Clavados.
• José Luis Doctor Morales, Atletismo.
• Beatriz de Lourdes Briones Fragoso, Canotaje.
• Diego del Real Galindo, Atletismo.
• Alejandra Estudillo Torres, Clavados.
• Gabriel Castaño García, Natación

PEPE 
BENAVIDES
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¿Quién es Jaime Ochoa?
Soy un hombre común, un hombre de familia; tengo 
a mi esposa Armandina “Mandi”, presidenta de una 
fundación que se llama “MUSAS”, es una luchadora 
social.
Tengo 4 hijos, Jaime Adrián de 38 años, Betty de 36, 
Jorge de 33 y Angy de 19 años, y tengo seis nietos. 
Todos vivimos en San Nicolás en la colonia Anáhuac. 
Soy contador por FACPyA y Abogado, la carrera de 
Derecho la hice en una escuela privada.  

“El quehacer político proviene de una necesidad 
social”.
Realmente el quehacer político proviene de una 
necesidad social, yo soy evangélico y nuestra doctrina 
siempre es servir al prójimo, de hecho nuestra doctrina 
principal es el amor al prójimo “ama a tu prójimo como 
a ti mismo”. 
Nosotros como evangélicos es como un mandato la 
doctrina porque dice que nosotros somos la sal de la 
tierra, la luz del mundo; entonces, nosotros debemos 
participar en todas las actividades cotidianas de la 
sociedad. Yo estoy convencido de que lo que sucede 
espiritualmente se refleja socialmente.
En VIDA queremos inundar de hombres buenos y 
de mujeres buenas a la política para que tengamos 
políticas diferentes. Nuestro partido político no es 
un partido de derecha o de izquierda sino es un 
partido de mexicanos y mexicanas, todos tenemos 
la responsabilidad de sacar este país adelante, cada 
quien desde la trinchera que le toca luchar. 

“En VIDA estamos haciendo una política de nación, 
nosotros vamos por servicio”.
El partido VIDA podría considerarse como una 
plataforma ciudadana, creo que el hacer político no 
necesariamente te tienes que declarar de derecha 
o izquierda, conservador o liberal, creo que esas 
polarizaciones no son buenas para la sociedad. 
México y Nuevo León están pasando por un momento 
crítico que debemos tomar la política con seriedad. 
La polarización que vemos a nivel nacional entre 
ricos y pobres, entre “fifís” y “chairos”; eso es muy 
conveniente para los políticos porque el político actual 
no hace una política a futuro, sino que hace una política 
momentánea, es decir, va a gobernar 3 o 6 años, tiene 
que escoger dónde se pueda cosechar más votos 
para poder hacer un discurso que motive a votar por 
él. Pero no hace políticas públicas relacionadas con 
sacar a esa gente de la pobreza donde se encuentra,

políticas donde tengan mejores oportunidades en un 
futuro y las siguientes generaciones no tengan que 
pasar por esa situación. 
En VIDA estamos haciendo una política de nación, 
queremos que dentro de 30 o 40 años México sea una 
potencia mundial, nuestra participación en política no 
es para ganar una alcaldía en tres años o la Presidencia 
de la República, nosotros vamos por servicio.

¿Cuál sería el Nuevo León ideal?
El Nuevo León ideal sería un Nuevo León que atienda 
las causas de los obreros, de los empresarios, de la 
educación, un gobierno donde no haya revanchismo 
en donde el gobernador gobierne para todos y no 
para unos cuantos. Yo deseo un Nuevo León sin 
persecución a los empresarios, sin sometimiento a 
las clases populares, veo un Nuevo León diferente, 
en armonía y paz, un Nuevo León colectivo en donde 
todos nos preocupemos los unos por los otros.  

“Nuestro objetivo principal de VIDA es decirle 
a la ciudadanía que nos den la oportunidad de 
gobernar y realmente van a ver esa diferencia de 
administración pública con una política abierta y 
transparente”.
Vamos a luchar por abrir espacios y tener las 
plataformas políticas correctas y adecuadas para la 
sociedad, las causas que los ciudadanos esperan de 
los políticos es lo que nosotros buscamos, nuestra 
bandera es encausar las causas de la sociedad 
pero con una visión de largo plazo donde todos 
participemos. 
El área de oportunidad es muy grande, la sociedad 
demanda políticos comprometidos, demanda políticas 
de puertas abiertas, demanda participación ciudadana 
a través de los consejos ciudadanos. 

Metas para el 2024.
Nuestra meta en este 2024 es posicionar a VIDA 
como una plataforma importante en la política dentro 
de Nuevo León. Este es un partido político para la 
sociedad, Jaime Ochoa no va a buscar un ayuntamiento 
o gubernatura, este es un espacio donde buscamos 
los mejores perfiles, hombres y mujeres que deseen 
trabajar en un proyecto de nación a largo plazo y tener 
el Nuevo León que todos los neoloneses merecemos. 
Jaime Ochoa desde sus inicios siempre ha honrado 
dos cosas: la responsabilidad que se le otorga y la 
confianza, jamás voy a defraudar la confianza que se 
me da y en este caso a nuestro partido político.

JAIME OCHOA
Dirigente del Partido VIDA






